

Des enfants heureux au centre de loisirs

Plus de 140 inscriptions ont été prises au centre de loisirs, qui fonctionne à plein régime depuis le début des vacances. Les personnalités de la ville sont venues pour en constater le bon fonctionnement



Les grands programment leurs loisirs en soumettant leurs suggestions aux animateurs.

Un cadre idéal en pleine nature et en toute sécurité, des infrastructures nombreuses et bien équipées, des animateurs dynamiques et des enfants heureux, voilà ce qu'ont pu constater les personnalités de la Ville de Villerupt en visite au centre de loisirs géré par la MJC. Alain Casoni, maire de la ville, a mesuré avec satisfaction les bienfaits de l'installation du centre de loisirs au lycée Alfred-Mézières, site Wallon. Depuis son ouverture en 2010, le centre accueille de plus en plus d'enfants de Villerupt et de l'extérieur. Le maire a souhaité dresser un premier bilan de la session de juillet et recueillir les remarques et suggestions des responsables, en commençant par Menouar Khacef, directeur du centre, et Joseph Fraboulet, directeur général des services, Philippe Joncquel, directeur de la MJC, Lilian Favero, président, Évelyne Michon, adjointe à la petite enfance et des conseillers municipaux.

Le centre fonctionne toute la journée de 8 h 30 à 18 h avec repas ou à la demi-journée, uniquement pour les petits villeruptiens. Cinquante enfants y passent la journée entière et 70 à 80

l'après-midi. « La fréquentation est plus importante l'après-midi, précise le directeur du centre, car chaque enfant gère ses loisirs comme il l'entend et en fonction des disponibilités de leurs parents. Ceux-ci sont satisfaits de la structure et de l'accueil à la carte, pas l'absence d'horaire impératif est un soulagement pour eux, les repas sont livrés par un traiteur. »

La région met à disposition ce cadre magnifique bien clôturé et composé de plusieurs espaces verts, qui peuvent être utilisés selon les activités proposées et la météo.

Bambi au petit matin

Tôt le matin, les enfants ont pu observer le passage de biches dans les endroits les plus reculés. Le terrain est propice à des jeux de plein air en toute sécurité, voire à des soirées feu de camp et nuits sous la tente, ce que comptent faire les huit animateurs du centre lorsque le temps le permettra.

Alain Casoni souligne que « la fréquentation est bonne. Le bouche à oreille fonctionne bien et les enfants présents l'an dernier tiennent à y revenir cette année, car ils en gardent un bon souvenir.



Les petits sont à la recherche d'une boule mystérieuse. Photos RL.

Pour les parents, c'est un soulagement de savoir leurs enfants bien encadrés. Les prix fixés sont les moins chers du secteur, une aide de la Caf et de la municipalité est accordée selon le revenu imposable. De plus, les familles nombreuses ont un tarif dégressif, - 20 % pour le 3^e enfant et la

gratuité à partir du 4^e enfant ».

Trois sections fonctionnent au centre, les petits âgés de 4 à 6 ans, les moyens (les plus nombreux) de 7 à 9 ans et les grands de 9 à 12 ans, avec une possibilité d'accueil pour les enfants de 13 ans.

Ce jour-là, les moyens étaient

occupés par un jeu dans la cour ; les petits étaient dans leur salle à la recherche d'une boule bien cachée par les deux animatrices, un pur moment de plaisir pour eux. Les enfants bénéficient aussi de sorties à thèmes, de grands jeux et de séances hebdomadaires à la piscine.



Petits, moyens et grands se rassemblent à l'occasion de grands jeux.